

Emitido por Twitter

Mensaje de Navidad del papa Francisco

Roma.- El Papa Francisco envió un mensaje por Navidad a todos los fieles a través de su cuenta oficial de Twitter, horas antes de celebrar la misa de Gallo, que tendrá lugar en la basílica de San Pedro, en Roma.

"Dios está enamorado de nosotros. Se hace pequeño para ayudarnos a responder a su amor", indicó el papa Francisco, en la red social Twitter, donde tiene más de 10 millones de seguidores.

Por la noche (hora de Roma) celebró la misa de Gallo, la ceremonia más importante de la Iglesia Católica, ya que se conmemora el nacimiento de Jesucristo, y la que asisten miles de fieles de todas partes del mundo.

Hoy su Santidad ofrecerá la tradicional bendición "urbi et orbi" (a la ciudad y al mundo) desde el balcón central de la basílica del Vaticano en Plaza de San Pedro. Esta será la tercera Navidad de Jorge Bergoglio como Papa.

El 31 de diciembre celebrará las vísperas y el Te Deum en acción de gracias por el año que termina y la primera celebración de 2016 tendrá lugar el mismo 1 de enero, Solemnidad de María Santísima, Madre de Dios, y 49 Jornada Mundial de la Paz. Está previsto que a las 10:00 horas el Papa celebre una misa en la basílica de San Pedro. Por último, el miércoles 6 de enero presidirá la eucaristía de la solemnidad de la Epifanía del Señor.

Por otro lado, el miércoles se anunció que el papa Francisco recibirá el Premio Carlomagno 2015, de acuerdo con la institución que otorga esos galardones en Aquisgrán (oeste de Alemania), por su contribución a la unidad europea y como voz de la conciencia en defensa de los valores de Europa. (Agencias)

¡Feliz Navidad!



EN LA NAVIDAD 2015 EL ÁNIMO DE LOS BOLIVIANOS SE RECOGE EN EL ESPÍRITU DE LA CELEBRACIÓN DE LA LLEGADA DE JESÚS, EL HIJO DE DIOS, CON LA VOLUNTAD DE HACER PREVALECER LA PAZ E IMPOSER UNA GRATA CONVIVENCIA SOCIAL, SIN EXCLUSIÓN ALGUNA. ESTAS CONDICIONANTES NO DEBEN REDUCIRSE A ESTAS 24 HORAS, SINO DURANTE LA INTEMPERALIDAD DE LA VIDA. SÓLO ASÍ GOZARE-

MOS DE UNA EXISTENCIA QUE REFLEJE LA TERNURA Y EL AMOR QUE NACE EN BELÉN, COMO EXPONE ESTA CÁLIDA IMAGEN. DEPONER LAS DIFERENCIAS Y CURAR LAS HERIDAS QUE PUEDAN TENERSE, PARA HACER UNA SOCIEDAD ALEGRE Y SOLIDARIA. EN ÚLTIMA INSTANCIA, ESTA ES LA MEJOR FORMA DE DARLE CONTENIDO A LA FE EN NUESTRAS DIVINIDADES, SEA CUALES FUEREN.

Alerta por zika en frontera argentina

Ante la posible presencia de la enfermedad tropical zika, el Servicio Departamental de Salud (Sedes) decretó alerta sanitaria en las fronteras del departamento con Argentina; San José de Pocitos y Bermejo, y con Paraguay en Hito BR 94 y Villa Montes, por lo que se desplegó personal de epidemiología para el control respectivo.

Magne agregó que mediante la red de Salud, también se mantiene el control sanitario del dengue en Bermejo y los tres municipios del Chaco, donde durante la gestión 2015 se presentaron casos positivos y se teme una posible propagación por la temporada de lluvias.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Menonitas ejemplo de productores

La colonia Chihuahua, integrada por disidentes de los Menonitas, apuesta a la seguridad alimentaria y se constituyen en un ejemplo de productores en el Municipio Cuatro Cañadas de Santa Cruz.

En la colonia, que se formó hace 26 años, habitan cerca de 200 familias, no todos son agricultores, pero ninguno de ellos excede las 500 hectáreas de propiedad, tienen asociaciones y salen a vender los granos a las industrias, comentó Franz, quien es parte de la tercera generación de los Schmitt, de origen alemán.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Iglesia clama perdón y paz para bolivianos

• *Secretario General de la Conferencia Episcopal invocó a la sociedad a recibir la Navidad en armonía. Además sostiene el Hijo de Dios nace en la familia de Nazaret, una familia como la nuestra, fundada en el amor, respeto y cuidado mutuo.*

En esta Navidad es importante hacer conciencia de que lo más importante es vivir en solidaridad, compartir el amor y el dolor, a luchar por la paz y abolir la violencia, sostuvo el secretario General de la Conferencia Episcopal Boliviana, monseñor Aurelio Pesoa. Asimismo, invocó a la sociedad boliviana, recibir la Navidad con el perdón y paz entre todos, para lograr mejores días.

Además dijo, que la Navidad es propicio para acrecentar la paz, la unidad y el valor del ser humano. Bolivia es un país en donde la mayoría de sus habitantes profesa una auténtica fe religiosa.

La Iglesia valora que el amor que Jesús pide será medido por el amor de servicio que se tenga con el prójimo. "El prójimo es todo aquel que está delante de uno y que

tiene necesidad, sin importar si es pariente o extraño; de que sea agradable o no; aunque se crea que es digno o no de ser ayudado", expresa la Iglesia Católica.

"El amor que Cristo pide no tiene límites; no se agota; ni rechaza la siedad y la miseria", añade.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Aladi reunirá a Bolivia y Chile

• *Ante denuncia boliviana por incumplimiento de Tratado de 1904.*

Con el auspicio de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi), Bolivia y Chile se reunirán con el propósito de resolver la denuncia interpuesta por el Gobierno boliviano por incumplimiento del Tratado de 1904, que otorga a las exportaciones e importaciones libre tránsito hacia las costas del océano Pacífico.

Según el Canciller, continúa en curso la denuncia que interpuso Bolivia contra Chile ante la Aladi, por "incumplimiento" del Acuerdo sobre Transporte Internacional Terrestre (ATIT),

por los constantes paros de la aduana chilena que provocan perjuicios a los transportistas y comerciantes bolivianos.

Bolivia oficializó el pasado 28 de agosto del año en curso una denuncia contra Chile ante la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi), con sede en Montevideo, por trabas comerciales y "abusos" en puertos chilenos, reportó EFE. Horas antes, la Cancillería chilena, en un comunicado, afirmó que su par en Bolivia confunde "libre tránsito" con "gratuidad en servicios portuarios".

Miles de damnificados en Bolivia, Paraguay, y Uruguay

La crecida de ríos en tres países sudamericanos dejó miles de personas afectadas. En Bolivia, el saldo es de 2 muertos y 500 damnificados en cinco barrios anegados de Guayaramerín; en Paraguay, el nivel de aguas ha subido 7,71 metros y desplaza a más de 72.500 personas; y en Uruguay, 8.500 personas fueron evacuadas.

El director departamental del Centro Operaciones de Emergencia (COE), Christian Cámara, informó que hasta el momento se reportaron dos personas fallecidas de acuerdo con el informe médico en Guayaramerín. Asunta Aguada (75) falleció por ahogamiento,

al igual que Juan de Dios Moroña.

En diferentes sectores de la ciudad fronteriza boliviana la inundación alcanzó los 80 centímetros de altura. Cámara indicó que el municipio dio la alarma al COE un poco tarde.

En Paraguay, 72.500 personas han sido desplazadas de sus hogares por las crecidas del río a su paso por Asunción, la mayoría de las cuales están ubicadas en refugios de madera y chapa. En Uruguay, informaron de la evacuación de cerca de 8.500 personas y dos muertos.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



LAS PRECIPITACIONES OCASIONARON RIADAS E INUNDACIONES CON CONSECUENCIAS EN POBLACIONES PARAGUAY, URUGUAY Y BOLIVIA.